



Habrá rediseño de sistema anticorrupción

ROBERTO CORTEZ ZÁRATE

Al considerar que el modelo vigente "no garantiza consecuencias a las denuncias ciudadanas", la presidenta Claudia Sheinbaum anunció que enviará reformas al Sistema Nacional Anticorrupción (SNA) con un enfoque orientado a fortalecer la participación directa de la población y articularla con la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno.

Durante la conferencia matutina en la Cineteca Nacional, la mandataria explicó

que el eje de la propuesta será empoderar a los ciudadanos para que cualquier denuncia por actos de corrupción active procesos efectivos de seguimiento y resolución, al subrayar que vivir en un entorno libre de corrupción no sólo es un derecho, sino una obligación del Estado.

Sheinbaum detalló que el rediseño del sistema buscará una coordinación más funcional entre las instituciones encargadas del control y la fiscalización. "Pensamos hacer modificaciones, es un sistema que no ha funcionado muy bien", dijo.

CORTESIA PRESIDENCIA



La presidenta Claudia Sheinbaum, ayer.